



de la representacion genuina de la opinion publica; de la prensa local; que le ha estimulado, que le ha animado en sus iniciativas, haciendole experimentar la satisfaccion de saber cumplio fiel y honradamente con su vision. Saludando cariñosamente a la prensa periodica.

D. concluye manifestando que, como administrado de este Ayuntamiento, desde su humilde y honrado lugar, al que se retira, pueden contar siempre los Señores Concejales, con su sincero aplauso para cuanto bueno hagan en favor de esta su querida Murcia.

*D. del Dr. Costa* El Señor Costa Farinas, con expresivas frases, para sus compatriotas y para la prensa local que tanto contribuye con sus consejos e iniciativas a la buena marcha de la administracion municipal, se despide tambien.

Hace cuatro años, dijo que el pueblo nos trajo a esta su casa; nuidos llevamos estado; no le dades motivos de sombrimiento en nuestra amistad; el compañerismo me obliga a daros este adios y como el Señor Piqueras, desde mi humilde lugar, os mandare, y a los que nos sucedan en este sitio, mi aplauso, por cuanto de beneficioso liciesen por Murcia, asi como os doy ahora un cariñoso abrazo de despedidas.

*D.* El Señor Hernandez Ollau, creyendo interpretar los sentimientos de sus compatriotas que han de continuar en el Municipio, dijo, que reconocia tanto en el Señor Piqueras, como en el Señor Costa, la actividad, la honestidad y el amor a lo justo, con que han

